高浜キッズこども園 令和5年10月31日



日中のぽかぽかしたおひさまがより暖かく感じられるほど朝晩の冷え込みが 秋の深まりを感じる頃となりました。子どもたちは秋晴れの空の下、毎日 元気いっぱい遊んでいます。

健康管理に十分に気を付けていき、元気に過ごしていきたいです。

10月のりは組の様子

お天気のいい日が続き、園庭遊びを楽しむことができました。

園庭では、ジャングルジムやボルダリングなどに挑戦し、一人でやってみようとがんばっています。諦めずに繰り返し、挑戦することでコツをつかみ、できることが楽しいようです。最近は、大きいクラスのお友だちが遊んでいることに興味があり、覗き込んだり真似て遊んだりしています。

日常の生活では、靴下や靴を自分で履くことができるようになっています。自分でできると嬉しそうにし、できたことを誉められるとより一層笑顔が弾けています。



ハロウィン制作したよ!

かぼちゃのおばけの制作をしました。かぼちゃの台紙は好きな色を 選びました。目・鼻・口のパーツを貼っていき、かわいいかぼちゃおばけが 仕上がりました。

> 「ハロウィン!ハロウィン!」の絵本も一緒に楽しんでいます。 絵本を読むたびに自分たちの制作を指差し、



絵本を読むたびに自分たちの制作を指差し、 「あ~!」「かぼちゃ~」言って喜んでいます。

エピソード記録



ご挨拶をするときのことです。

食前食後やおやつの時間にご挨拶をする準備をします。

「手はおひざ ピイ」の保育教諭の声掛けや自分から進んでやる姿が見られ、 日々の習慣は自然と身に付いています。そんな中、ご挨拶の準備ができていない お友だちがいると「手はここ。おひざ」と手を取り、ひざに持っていき知らせて います。

毎日の生活の中で、子どもたちが周りを気にかけ声掛けをしたり、 教えあったりする姿に成長を感じています。みんなでやろうという意識も 持てるようになっています。

持ち物について

- 〇持ち物(ビニール袋・衣類・食具セットなど)には必ず分かりやすく 大きく名前の記入をお願いします。
- 〇お茶や牛乳などをこぼして汚すことがあるので、着替えを多めに お願いします。



11月の予定

- 1日(水)乾布摩擦開始
- 10日(金) やきいも大会
- 13日(月) すもう大会 リハーサル
- 20日(月)身体測定
- 22日(水) すもう大会
- 30日(木)お誕生会



乾布摩擦が始まります

元気で丈夫な体作りのために 乾布摩擦が始まります。

「1・2・3・4・5・6・7・8」 と数えながらタオルを使い、 楽しく体をゴシゴシ擦ります。 タオルに名前を記入して持って きて下さい。

すもう大会について

うさぎ組以上の参加となりますので、りす組の参加はありません。よろしくお願いします。